



Trabajó por más de 17 años en el establecimiento

## Liceo Juan Bautista Contardi despide con profundo dolor al "Tío Carlitos"

» Sus restos están siendo velados en las dependencias de Funeraria Andana, ubicada en calle Armando Sanhueza 298.

Con un sentimiento de profunda tristeza, el Liceo Juan Bautista Contardi comunicó el fallecimiento de Carlos Valentín Barros Aguila, conocido cariñosamente por toda la comunidad como el Tío Carlitos, auxiliar de aseo del establecimiento. Su partida ha dejado un vacío imborrable en la institución, donde fue un pilar fundamental durante más de 17 años.

Carlos Valentín, un hombre de carácter tímido y reservado, pero de una bondad infinita, dedicó gran parte de su vida al servicio de la educación. Inició su trayectoria en la antigua Escuela 20, continuó en la República del Paraguay y, tras la fusión del 2007, se convirtió en un rostro inseparable del Liceo Contardi. Su presencia en el establecimiento era tan constante que se volvió parte del paisaje cotidiano, un referente de calidez y amabilidad para generaciones de estudiantes, profesores y funcionarios.

La directora del establecimien-

to, Miriam Bastidas, comentó que el Tío Carlitos era conocido por su sonrisa sincera, sus saludos afectuosos y su manera cálida de recibir y despedir a todos cada día. Aunque llevaba una vida sencilla y callada, su impacto en la comunidad fue enorme. Los estudiantes lo querían profundamente y, para muchos, él era una figura cercana y confiable, alguien que siempre estaba ahí, con un apretón de manos o una palabra amable.

Hoy, la comunidad del Liceo Contardi se une para honrar su vida y agradecer su entrega silenciosa, pero significativa. Carlos Valentín no sólo fue un trabajador ejemplar, sino un amigo, un compañero y un ejemplo de humanidad para todos quienes tuvieron el privilegio de conocerlo. Su humildad, dedicación y capacidad para hacer sentir a todos como parte de una gran familia dejaron una huella imborrable en la institución.

En estos momentos de dolor, el Liceo Juan Bautista Contardi

acompaña en el sentimiento a sus seres queridos y extiende un abrazo fraterno a cada integrante de la comunidad educativa.

Se invita a todos quienes deseen despedir al querido Tío Carlitos, a acompañar en las dependencias de Funeraria Andana, ubicadas en calle Armando Sanhueza 298. El horario de los funerales será confirmado próximamente, y los detalles de sus funerales se comunicarán en los próximos días.

El Tío Carlitos deja un legado de bondad, dedicación y amor que permanecerá vivo en los pasillos del Liceo Contardi y en el corazón de quienes lo conocieron. Su partida es una pérdida irreparable, pero su memoria seguirá inspirando a toda la comunidad.

### "Guardián de corazones"

A través de las redes sociales, Liliana Isabel Teneb Campos, ex apoderada, da cuenta del alma generosa y protectora del querido Tío Carlitos. Su nobleza y empatía



Carros

Carlos Barros fue un querido funcionario del Liceo Juan Bautista Contardi.

no sólo se manifestaban en saludos y sonrisas, sino en acciones concretas que cambiaban vidas. "Cuando tenía 15 años, y porque era escasa la movilización, mi Roro tenía que tomarla a las 6,30 horas lo que hacía que llegara muy temprano al colegio cerca de las 7 am y en pleno invierno, esa media hora extra en que abrían el colegio 7,30 am se hacía larga y riesgosa, porque a veces pasaban personas que molestaban a los jóvenes, cuando el tío Carlitos se enteró que mi Roro esperaba solo, temprano y con frío, él decidió de propia iniciativa

abrir las puertas a las 7 para que él entrara y pudiera esperar sin riesgo, dándome la tranquilidad necesaria como mamá", comentó. Este gesto, pequeño en apariencia, pero enorme en significado, no sólo brindó seguridad a Rodrigo, sino que también dio tranquilidad a una madre preocupada. Así era el Tío Carlitos: un hombre de corazón grande, siempre atento para cuidar a sus "sobrinos de corazón". Su partida deja un vacío, pero su legado de bondad y protección seguirá vivo en quienes lo conocieron. **LPA**